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Domani alle ore 18 l'apertura 
della campagna elettorale del PCI 
L'impegno dei comunisti per una conquista di libertà contro l'intolleranza e la sopraffazione - Il 
corteo della FGCI da piazza Farnese - L'obiettivo della campagna di proselitismo e di sottoscrizione 

Per difendere una leggge giu
sta e civile, contro chi vuole 
far tornare indietro il" paese, 
domani, con una manifestazio
ne popolare in piazza Navona, 
si aprirà la campagna eletto
rale del PCI per il NO nel re
ferendum. Parlerà ai lavora
tori e ai democratici il compa
gno Paolo Bufalini, della Dire
zione del partito. 

Forte è la mobilitazione in 
vista dell'incontro di domani: 
1 giovani della FGCI sfileran
no da pia/za Farnese con ban
diere e striscioni, manifestando 
così il loro impegno in difesa 
del divorzio. 

La Federazione ha fissato 
una nuova tappa nella campa
gna di rafforzamento del Par
tito e della sottoscrizione elet
torale. Tutti i compagni sono 
impegnati a raggiungere l'obiet
tivo dei 55000 iscritti al PCI e 
alla FGCI e il 50 per cento 
della sottoscrizione per il re
ferendum. Tutte le sezioni de
positeranno i nuovi versamenti, 
domani stesso, presso gli uffici 
dell'amministrazione, che sa
ranno collocati nel recinto del 
palco, a piazza Navona. 

Si sviluppano intanto le ini
ziative del partito per la bat
taglia del referendum attorno 
alla parola d* ordine « Perchè 
votare NO: ragioniamone in
sieme ». 

Ecco l'elenco degli incontri 
in programma per oggi: 

COMIZIO — Ore 18, Genzano 
(Delfini). 

ASSEMBLEE — Cellula ATAC-
Trastevere: ore 17,30 a Tarqui
nia incontro dei tranvieri con 
le donne sul referendum (Tri-
carico-Tesei): Italia: ore 17.30 
cellula Istituto Sanità (A. Pa
squali); Albano: ore 18,30 (Quat-
trucci); Ostia Antica: ore 18,30 
(L. Colombini) ; Monteverde 
Nuovo: ore 19,30 assemblea ge
nerale iscritti (M. Mancini): 
Casetta Maltei: ore 18,30 at
tivo; Monte Spaccato: ore 16.30 
assemblea femminile (A. Moli-
nari); Celio Monti: ore 17,30 
cellula Banca d'Italia (Grillo-
Stefanelli); Trastevere: ore 17 
cellula Pubblica Istruzione 
(Macri): Campitelli: ore 19 
attivo (Cassani): Quarticciolo: 
ore 17 cellula Sacet (Cenci). 

INCONTRI DI CASEGGIATO 
— « Gramsci »: ore 16,30 in
contro in via Meda (I. Ferra-
guti); Cavalleggeri: ore 18.30 
(Salvagni); Monte Mario: ore 
16.30 incontro: Pietralata: ore 
18 incontro a Lotto A (Lopez); 
Nuova Alessandrina: ore 15 via 
dei Meli e via dei Ciliegi; 
Laurentina: ore 19 II lezione 
(A. Tiso); Romanina: ore 15.30 
n i lezione (T. Costa): Prene-
stino: ore 19.30 I lezione (Evan
gelisti); Mazzini: ore 19 I le
zione (Morrione); Vicovaro: 
ore 19.30 I lezione (M. Prasca); 
Portuense Villini: ore 16,30 at
tivo femminile della XV e XVI 
Circoscrizione (R. Ansuini). 

LATINA — Avir: ore 15 co
mizio (Lelio Grassucci); Ser-
moneta: ore 19 assemblea (Pao
lo Ciofi): Terracina: ore 18,30 
attivo (Filosi); Gaeta: ore 18 
attivo (Raco); Ferguson: ore 
12 comizio (Berti). 

RIETI — Teatro Vespasiano: 
ore 18 conferenza-dibattito con 
il compagno Maurizio Ferrara; 
Petralla Salto: ore 19 comizio 
con Santini. 

FROSINONE — Maniano: ore 
17 assemblea: Cojle del Ve
scovo: ore 18 assemblea; Dele
gazione comunale Stazione: ore 
18: Colle Cottorino: ore 18 as
semblea. 

VITERBO — Mercoledì alle 
ore 18 a Civitacastcllana. Paolo 
Ciofi, segretario regionale del 
PCI. aprirà la campagna elet
torale per i! referendum. 

Viterbo (Macchia del Conte): 
ore 19 assemblea referendum 
(Assuero): Acquapendente: ore 
16 (Angela Giovagnoli): Viterbo 
(San Faustino): ore 16 (Gio
vanna Ginebri): Valentano: ore 
20,30 assemblea (Sposetti): 
Viqnanelto: ore 20.30 assemblea 
referendum (Selvaggini): Tar
quinia: assemblea referendum 
ore 20 (Massolo). 

Provocazioni di 
antidivorzisti 

respinte 
a Ponte Milvio 
Domenica mattina in via 

della Farnesina, a Ponte Mil
vio. un gruppo di «antidivor-
t is t i». t ra cui si trovava Ni
cola Fusacchia, attivista mis
sino della zona, con la scusa" 
di diffondere volantini del co
mitato per l'abrogazione del 
divorzio, ha iniziato a provo
care i passanti. Gli stessi tep
pisti hanno subito dopo strap
pato alcuni manifesti del no
stro Partito, che annunciava
no la manifestazione di do
mani con il compagno Bufa
lini. Ma sono stati respinti e 
messi in fuga da un gruppo 
di cittadini democratici. 

Questo squallido episodio di
mostra, se ce ne fosse ancora 
bisogno, come i fascisti ten
tino di sfruttare il referen
dum per creare un clima di 
tensione, e al tempo stesso te
stimonia quali connivenze og
gettive vengano a stabilirsi 
nella lotta contro una civile 
conquista di progresso, qual'è 
U divorzio. 

Lutto 
Circondata dall'affetto dei suoi 

familiari e dalle cure premurose 
del personale della clinica Villa 

Si è svolta ieri sera alla casa dello studente una affollata assemblea promossa dalla sezione universitaria del PCI < Eugenio 
Curiel », sul tema del referendum. L'incontro è stato aperto d al compagno Sansonetti, segretario della sezione, che si è sof
fermato sull'impegno dei comunisti nell'università in vista del l'imminente prova elettorale. Subito dopo ha svolto un'ampia 
relazione il compagno Petroselli, della direzione e segretario della Federazione romana, che ha illustrato i problemi aperti 
dall'attuale fase politica. Sono poi intervenuti i compagni Gra zìani, Bernardini e Mattia. Quest'ultimo ha fatto appello agli 
studenti fuori sede invitandoli a svolgere una attiva propaganda per il « NO » anche nei loro paesi. NELLA FOTO: il compa
gno Petroselli (a sinistra) mentre svolge la sua relazione. A destra un aspetto della sala gremita di studenti. 

Incontro popolare a piazza Navona con il compagno Bufalini 
La comunità 

cattolica 
di S. Saba 
per il NO 

« La comunità cattolica di 
San Saba si sta Impegnando 
attivamente nella campagna 
per il referendum per la vit
toria del "NO". Siamo una 
trentina, per lo più giovani, 
e non è la prima volta che 
ci troviamo davanti alla 
chiesa a parlare con I fedeli 
del problema del divorzio ». 
Domenico Primi, uno degli 
elementi più attivi, spiega le 
ragioni dell'Impegno sociale 
e politico della comunità 
nella battaglia del referen
dum. 

Domenica mattina davanti 
alla chiesa, nella zona del
l'Aventino, c'erano molti gio
vani cattolici, che distribui
vano gli opuscoli dell'ADI-
STA (Agenzia di Informazio
ni stampa) sul referendum. 
Sul sagrato si sono formati 
piccoli capannelli di persone 
che, accogliendo il materia
le di propaganda dal giova
ni delia comunità, si sono 
fermati a discutere. 

La comunità cattolica di 
San Saba, che si è formata 
quattro anni fa e riunisce 
una trentina di credenti, ha 
aderito al « movimento la
ziale cattolici per il NO », 
costituitosi la settimana 
scorsa. Questo gruppo ha 
già preparato un documento, 
in cui, tra l'altro si affer
ma: « Il sacramento del ma
trimonio è un fatto di fede. 
Per questo pensiamo che non 
ha bisogno di essere difeso 
dalla legge. Il divorzio, in
vece, è un'istituzione che 
serve soltanto in casi parti
colari; non ci sentiamo di 
Impedire di usarla a chi ne 
ha bisogno ». 

Sono scomparsi da Lavinio oltre un mese fa 

Studentessa sedicenne 
fugge col professore 
di educazione fisica 

Lei è Maurizia Di Cesare, lui è Francesco Bettella, 48 
anni, 7 figli, separato dalla moglie - « Sono contenta del 
passo che ho compiuto » ha scritto la ragazza ai genitori 

Una studentessa di 16 anni 
è scomparsa da un mese in
sieme al suo professore di 
educazione fìsica, un uomo di 
48 anni, sposato con sette 
figli. Protagonisti della vicen
da — avvenuta a Lavinio — 
sono Maurizia Di Cesare, abi
tante a Lavinio Scalo, in via 
San Vito, e l'insegnante Fran
cesco Bettella, abitante anche 
lui nello stesso paese. Il pro
fessore si è separato un paio 
d'anni fa dalla moglie, che 
attualmente risiede a Velie-
tri insieme ai figli (il più 
grande ha 25 anni, la più pic
cola 15). 

Secondo alcune testimo
nianze, la ragazza e France
sco Bettella sono fuggiti in
sieme il pomeriggio del 5 
maggio scorso. Verso le 17,30 
di quel giorno, Maurizia Dì 
Cesare è stata vista da al
cuni amici salire sull'auto del 
suo insegnante, una Fiat 
« 2300 », ferma sulla Nettu-
nense, e allontanarsi a bordo 
della vettura. Da allora si è 
persa ogni traccia della cop
pia. La studentessa si è fatta 
viva, nei giorni scorsi, tele
fonando ad un'amica e invian
do da Milano un espresso ai 
suoi genitori, Mario e Maria 
Lupo. 

« Sto bene, non state in 
pensiero per me... », ha detto 
la giovane alla sua compa
gna, «sono contenta del pas
so che ho compiuto. Mi augu
ro che possiate perdonarmi 

Continua l'assalto della speculazione al verde 

VENDUTI LA VILLA M0NDRAG0NE E IL PARCO? 
La tenuta dei Castelli sarebbe sfata acquistata da una società immobiliare - Denunciata in una manifestazione in piazza Winckelmann la carenza di verde nel quar
tiere Nomentano • Villa Torionia: si decide domani - Villa Blanc: iniziative per impedire l'acquisto da parte dell'ambasciata tedesca - Villa Mirafiori: espropriare subito 

L'ombra di una grossa ope
razione speculativa grava su 
villa Mondragone e sul par
co annesso, nella zona di 
Monte Porzio Catone. Circola, 
infatti, con insistenza la no
tizia che la villa sia stata ven
duta dall'ordine religioso di 
cui essa è seminario, ad una 
società immobiliare. La villa 
e il parco sono tutelati da 
precisi vincoli paesaggistici e 
monumentali. 

Ci si chiede tuttavia per 
quale ragione l'acquisto sia 
avvenuto proprio da parte di 
una società immobiliare. La 
domanda potrebbe trovare 
una risposta assai preoccu
pante nel fatto che l'intera 
zona che va dall'eremo camal
dolese al Tuscolo — che tra 
l'altro fa parte di un proget
to per un parco dei Castelli 
romani — è da tempo oggetto 
di scempi più o meno « le
gali». Sono in atto una serie 
di lottizzazioni convenzionate 
che dovrebbero permettere la 
costruzione di palazzine di 
vario tipo. 

Il complesso della villa 
Mondragone fu fatto costrui
re nel 1573-'75, su disegno del 
Vignola (suo è anche il bel 
portico del giardino), da Gre
gorio XIII. La villa è situata 
su una collina ed è formata 
dal palazzo, la cui grandez
za può desumersi dal nume
ro delle finestre (374), e da 
un bellissimo parco, con un 
viale centrale formato da ci
pressi e da una serie di viali 
secondari, che scendono len
tamente. 

» * * 
I bambini di Nomentano 

crescono intanto in mezzo al 
cemento, vedendo il verde sol
tanto al di là dei muri di 
cinta delle ville dei signori. 
Gli standard urbanistici pre
vedono per le zone di nuova 
costruzione almeno nove me
tri di verde per abitante, 
mentre in realtà non ve n*è 
neanche un metro per per
sona. 

Questi i temi principali di
battuti nell'assemblea popo
lare, indetta dal comitato uni
tario di quartiere, che si è 
svolta domenica mattina a 
piazza Winckelman. Tre vil
le sono state al centro degli 
interventi: Torionia, Blanc e 
Mirafiori. Tre parchi neces
sari ai cittadini del quartiere 
che dovranno essere strappati 
dalle mani dei privati. 

Per quello che riguarda vil
la Torionia, il comitato di 
quartiere chiederà l'esproprio 
immediato di questo grande 
complesso, che comprende un 
enorme parco, un edificio 
neoclassico, e un teatro. 

Molti interventi nell'assem
blea di domenica hanno riba
dito la necessità di andare 

Tentativo 
di incendio 
alla sede 

del ' Manifesto 
Tentativo di incendio ieri 

sera, alle 23.30. della sede del 
Manifesto di via Pompcnazzi 
nel quartiere Trionfale. I vi
gili del fuoco, subito Interve-

F U m £ r ^ V e n V s
0 i . ™ . ai^cì | nuli. hanno facilmente spen-

iofferenzs. Lucia Manisco. maglie • tO l ' incendio Che era Stato 
al portoncino del dottor Basilio Maiisco. I fune

rali avranno luogo oggi, martedì. 
alle ore 15, partendo, appunto, 
dalla clinica Villa Flaminia. Al dot
tor Ilio i ai suoi figli Elvira, Mas-
timo e Lucilia, così duramsntc 
colpiti, giungano in questo mo-
•wnto le condoglianze dei compi
asi della sezione Latino-Metronio 
i i M I ' c Unita >. 

appiccato 
esterno. 

Dai primi accertamenti 
sembra che la porta sia stata 
cosparsa di benzina, pene
trata in parte, anche all'in
terno. La sede era vuota. Lie
vi 1 danni. 

all'esproprio, per evitare tutte 
le possibili manovre specula
tive. 

Su villa Blanc il comitato 
di quartiere, insieme al PCI, 
il PSI. il PRI, la DC, gli scout 
e due gruppi cattolici, ha pre
so l'iniziativa di raccogliere, 
in una petizione, centinaia e 
centinaia di firme, per chie
dere una variante al piano 
regolatore, che preveda la de
stinazione a verde pubblico 
del complesso. 

Anche per i 3 ettari dì villa 
Mirafiori si chiede l'imme
diato esproprio. Nonostante 
che l'area sia vincolata a 
parco pubblico dal piano re
golatore generale, la si vuole 
utilizzare come sede per la 
scuola superiore della pubbli
ca amministrazione. La cosa 
clamorosa è che a voler acqui
stare l'area, sia il comitato 
statale preposto alla costru
zione della scuola. Il fatto era 
stato rilevato alcune settima
ne fa anche dai consiglieri 
comunali Salzano. Prasca e 
Arata in una interrogazione 
al consiglio comunale. 

Sui problemi del verde del
la zona Nomentana, si svol
gerà, tra l'altro questa mat
tina alle ore 11 nella sala 
stampa estera di via della 
Mercede, un'importante con
ferenza stampa indetta dalla 
associazione Italia nostra. 

Oggi pomeriggio 

Abitanti 
di Primavalle 
manifestano 

in Campidoglio 
e alla Regione 

I cittadini di Primavalle 
e Torrevecchia si recheran
no nel pomeriggio di oggi in 
delegazione al Campidoglio e 
alla Regione per protestare 
contro la carenza dei servi
zi sociali e delle strutture 
urbanistiche dei loro quar
tieri. L'appuntamento è per 
le 18.30 in piazza Capecela-
tro. La manifestazione uni
taria è stata" indetta dai co
mitati di quartiere, dai co
mitati scuola-famìglia di 
Primavalle e Torrevecchia e 
dai sindacati scuola della 
CGIL. UIL e SNASE. con 
l'adesione dei partiti demo
cratici. 

Le principali richieste ri
guardano l'immediata costru
zione delle scuole — dalla 
materna alle superiori — 
previste e già finanziate dal 
Comune fin dal 19B8; l'ap
provazione del piano di ri
strutturazione proposto dalla 
XIX circoscrizione: il rispet
to da parte del governo de
gli accordi con ì sindacati 
sul diritto allo studio e l'ap
provazione delle proposte re
gionali suU'edili7Ìa scola
stica. 

Come il nostro giornale ha 
già denunciato. le strutture 
urbanistiche, sanitarie e sco
lastiche .sono del tutto ca
renti e deficitarie. Occorro 
no. perciò, immediata misu
re che pongano fine al di
sagio in cui versano i citta
dini di Primavalle e Torre-
vecchia. , • 

Annunciata ieri nel convegno indetto dalla Lega delle autonomie 
* r — ' ' • • — •' — ' - • • • — • • 

Oggi la decisione per il consorzio 
Dibattito con amministratori delle forze politiche democratiche a Palazzo Valentini - Ri
badita l'importanza di un piano regionale dei trasporti per un corretto sviluppo economico 

A Canepina 

Ricordato 
il martirio 
di Paolo 
Braccini 

Nel trentesimo anniversa
rio della morte, Paolo Brac
cini (Verdi), medaglia d'oro 
al valor militare, è stato com
memorato a Canepina, suo 
paese natale. Braccini fu fu
cilato a trentasei anni dai fa
scisti, il 5 aprile del 1914 
al poligono nazionale del 
Martinetto, a Torino. 

Docente universitario, all'in
domani dell'8 settembre, en
trò nel movimento clandesti
no e fu designato a far par
te del primo comitato mili
tare regionale piemontese, 
quale rappresentante del par
tito d'Azione. Fu arrestato 
nella sacrestia di San Gio
vanni in Torino, mentre par
tecipava ad una riunione. 

A Canepina lo hanno ri
cordato, nel corso di una ma
nifestazione presente il sin
daco • Filippi, il compagno 
Massolo segretario della fe
derazione del Partito comu
nista italiano e lo studente 
universitario Vittorio Proiet
ti 

A Rieti 

Denunciato 
per una 

proiezione 
sul divorzio 

H direttore del Cinema-tea
tro «Moderno» di Rieti, si
gnor Aldo Cherubini, è stato 
denunciato per aver permes
so la proiezione di un cor
tometraggio cinematografico 
di 20 secondi contro l'aboli
zione della legge sul divorzio, 
realizzato dal PSI. Il corto
metraggio veniva programma
to tra uno spettacolo e l'al
tro, nel corpo di altri corto
metraggi pubblicitari. 

La denuncia è stata avanza
ta dal prof. Giuseppe Ragno, 
a nome della Lega contro il 
divorzio. Il prof. Ragno non 
è nuovo a tale genere di im
prese. Già preside del Liceo 
classico reatino, ne fu allon
tanato a seguito di una mas
siccia e prolungata contesta
zione degli studenti dell'Isti
tuto: il prof. Ragno aveva 
proibito che durante la lezio
ne di Storia dell'Arte si proiet
tassero diapositive raffigu
rante la «Maja desnuda» di 
Goya. 

Rapina in un appartamento all'EUR 
Due giovani con il volto coperto da calzamaglia hanno fatto 

irruzione, ieri mattina \erso le 1(L30 nell'appartamento di un co
struttore romano e, dopo aver legato ed imbavagliato la dome
stica. hanno rubato due pellicce e numerosi oggetti d'argenteria. 
La rapina è avvenuta in via degli Artificieri all'EUR. 

La domestica, Olga Raicovic di 45 anni, jugoslava, è rimasta 
per oltre tre ore legata, ed è stata liberata dalla moglie del ca 
struttore. Adele Petricheila di 42 anni, rincasata nella tarda 
mattinata. La Raicovic ha raccontato alia polizia che due scono
sciuti si sono fatti aprire la porta dicendo di dover consegnare 
un telegramma. Quando la donna ha aperto uno dei due l'ha 
immobilizzata stordendola con alcuni pugni. Dopo averla chiusa 
in uno stanzino i due hanno quindi rovistato tutta la casa e sono 
poi fuggiti con la refurtiva. 

Due morti in un incidente stradale 
Due persone sono morte ed altre cinque sono rimaste ferite in 

seguito ad uno scontro fra una Fiat 132 e una NSU Prinz avve 
nuto la notte fra domenica e lunedì, nei pressi di un incrocio vi 
cino Sabaudia (Latina). Sulla « 132 > targata Piacenza, viaggia 
vano Roberto Mazzocchi, di 27 anni che era alla guida. Armando 
Cagnina 37 anni. Nunzia Piacenza di 38 anni ed Eugenio Brusa-
monti di 38. Sull'altra vettura targata Latina e condotta'da Um 
berlo Martinelli di 27 anni, c'erano il padre e la zia del condu
cente. Adolfo Martinelli di 65 anni e Nella Bigarelli di 66. Questa 
è morta durante il trasporto all'ospedale di Latina, mentre suo 
nipote è deceduto dopo un intervento chirurgico. -

Adolfo M»r'.inclli è ricoverato in gravi condizioni nello stesso 
ospedale, mentre i quattro passeggeri della «132» hanno avuto 
prognosi variabili dai 5 ai 19 giorni. 

Alla stretta Jìnaje la costi
tuzione del consorzio regio

nale dei trasporti. Stamane 
si dovrebbe svolgere una riu
nione alla Regione, nel corso 
della quale dovrebbero essere 
spazzati via gli ostacoli di 
natura politica, che finora, 
si opponevano alla realizza
zione di questo importante 
organismo per la gestione 
pubblica dei servizi di tra
sporto nella regione. 

« La decisione che sarà pre
sa domani dovrà essere se
guita al più presto da una 
delibera, per renderla effet
tivamente operante», ha det
to ieri il compagno Roberto 
Maffioletti, presidente della 
Lega per le autonomie e i 
poteri locali, concludendo il 
dibattito — indetto dall'as
sociazione e svoltosi nella sa
la di palazzo Valentini — sul 
tema a La politica dei tra
sporti pubblici, ruolo della 
Regione e degli enti locali». 

La carenza dei trasporti, 
tanto nella città, quanto in 
tutto il territorio laziale, è 
emersa, a volte con toni dram
matici, nelle parole degli am
ministratori locali interve
nuti. L'impegno a portare 
avanti la gestione pubblica 
di questo settore è stato ri
badito da tutti gli assessori 
e gli esponenti politici pre
senti: da La Morgia, presi
dente dell'Unione province 
italiane, a Pietrosanti, asses
sore ai trasporti regionali, a 
Pallottini, assessore ai tra
sporti del Comune di Roma. 
a Nistri, presidente della 
commissione regionale per la 
costituzione del trasporto. 

«E' evidente — ha detto 
il compagno Nicola Lombar
di, che rappresentava il grup
po comunista alla Regione — 
che tali impegni, debbono 
trovare uno sbocco, in quanto 
non sono semplici interventi 
in un dibattito, ma impegni 
presi nel vivo di una lotta 
che è in atto». 

La costituzione del consor
zio è un primo passo verso 
una ristrutturazione di tutto 
il settore. A tale scopo il 
compagno Maffioletti ha sol
lecitato la rapida definizione 
del piano regionale dei tra
sporti, alla cui elaborazione 
un ruolo fondamentale deve 
essere dato agli enti locali. 
Pressioni debbono essere fat
te sul governo affinché vari 
un piano di investimenti na
zionali che permetta di rior
dinare i trasporti su tutto il 
territorio. 

La « disponibilità » del mo
vimento sindacale a portare 
avanti questa linea (che del 
resto i lavoratori hanno sem
pre sostenuto) è stata riba
dita da Nello Soldini, a no
me della CGIL, CISL e UIL 
degli autoferrotranvieri, per
ché «nessuna politica urba
nistica, del territorio, di svi
luppo economico è possibile 
senza l'efficienza 1 dei tra
sporti ». 

(in breve j 
CASA DELLA CULTURA — 

Oggi, alle ore 2 1 , presso la Casa 
della cultura (largo Arenula, 26) 
si terrà un dibattito sul tema « Le 
orìgini dell'industria culturale ». 
L'iniziativa è organizzata in occa
sione della pubblicazione del libro 
di Alberto Abruzzese « Forme este
tiche e società di massa ». Saranno 
presenti, oltre l'autore, Alberto 
Asor Rosa, Giorgio Cordelli, Bruno 
Torri. Presiederà Paolo Chiarini. 

ITALIA-URSS — Oggi, alle ore 
18, presso la libreria Italia-URSS 
(piazza della Repubblica, 47) verrà 
inaugurata la mostra dei pionieri 
romani sul tema « Come immagino 
l'Unione Sovietica ». Interverrà 
Violetta Marconi dell'Associazione 
pionieri italiani. 

un giorno»: questo è il la
conico testo dell'espresso spe
dito ai genitori. 

Questi ultimi hanno de
nunciato l'episodio alla poli
zia che ha già provveduto a 
inviare fonogrammi con le 
caratteristiche della ragazza 
fuggita di casa e dell'uomo 
a tutte le questure. «Per ora 
— spiega la polizia — l'inse
gnante deve rispondere di 
sottrazione consensuale dì mi
norenne... ». Per saperne di 
più bisognerà attendere l'esi
to delle ricerche, quando i 
fuggitivi saranno rintracciati 
e la sedicenne verrà riconse
gnata alla famiglia. 

La vicenda, praticamente, è 
iniziata quando Maurizia Di 
Cesare ha iniziato a frequen
tare l'istituto d'arte di An
zio, dove è studentessa del 
primo anno, e un « club » 
sportivo di Lavinio Scalo. E' 
così che la sedicenne ha co
nosciuto Francesco Bettella, 
suo insegnante di ginnastica 
e allenatore del circolo spor
tivo, fondato da lui stesso, 
«G. Scavo atletica leggera». 
La ragazza era tra i giovani 
che frequentavano il «club», 
svolgendo attività di a-etica 
leggera. Ben presto è appar
so chiaro a molti che tra la 
allieva e il suo professore 
c'era qualcosa di più che un 
semplice rapporto amichevo
le: i due passavano gran par
te del giorno insieme, le at
tenzioni di Francesco Bettel
la erano rivolte per lo più 
a Maurizia, con la quale si 
faceva vedere spesso e vo
lentieri. 

« Passava molto del suo 
tempo ad allenare Maurizia 
— dicono adesso a Lavinio 
Scalo — la portava sempre 
in trasferta, a tutte le gare, 
anche quando non doveva 
partecipare; spesso andavano 
insieme in campeggio...». Tra 
i due c'era anche un fitto 
scambio di lettere e la cosa, 
ben presto, è venuta a cono
scenza dei genitori della stu
dentessa. Sembra che il pa
dre e la madre di Maurizia 
ne abbiano parlato col pro
fessore. Ci sono state delle 
discussioni. Per un po' di 
tempo, Maurizia era stata ri
tirata anche da scuola, per 
impedirle di vedere l'inse
gnante di ginnastica e tron
care cosi la relazione. Sem
bra anche che il Bettella, al
la fine, abbia rassicurato i ge
nitori dell'alunna, affermando 
che non si sarebbe più fatto 
vivo, che se ne sarebbe an
dato dall'istituto, che si sa
rebbe fatto trasferire. 

Ma la relazione, evidente
mente, è andata avanti lo 
stesso. 

Nella roulotte di Francesco 
Bettella sono stati trovati nu
merosi appunti, come una 
specie di diario che l'uomo 
teneva giorno per giorno. « Ri
cordarsi di chiedere a Mau
rizia — è scritto in uno di 
questi foglietti — se i suoi 
sentimenti nei miei riguardi 
sono sempre gli stessi...»; 
« ricordarsi di chiedere a 
Maurizia dove è stata ieri 
pomeriggio» è scritto in un 
altro; «domandare a Mauri
zia dove è stata ieri sera in
sieme a Roberto... ». 

In tutti gli appunti, insom
ma, il nome di Maurizia è 
sempre presente, dimostrando 
chiaramente l'attaccamento e 
i sentimenti che il professore 
aveva per la sua alunna. Del 
resto, Maurizia Di Cesare non 
nascondeva affatto il rappor
to esistente con il suo inse
gnante-allenatore e continua
va a farsi vedere con il Bet
tella. 

« L'ha plagiata » — dice 
adesso qualcuno del paese, 
forse esagerando — « non si 
può spiegare altrimenti... la 
coccolava in ogni modo, le 
faceva vincere diverse gare, 
coppe, medaglie... insomma le 
aveva montato la testa, fa
cendole vedere che tutto 
quanto era inerito suo. che 
l'allenava e la curava in mo
do particolare... ». Voci, dice
rie: sono tante, come acca
de in situazioni del genere, 
ed è difficile poter dire quan
to ci sia di vero e quanto di 
inventato. 

Infine, il pomeriggio de! cin
que marzo, la fuga. Maurizia 
stava passeggiando con alcu
ne amiche, quando è stata 
avvicinata da un paio di ra
gazze del circolo sportivo: 
«Guarda che il professore ti 
aspetta sulla Nettunense, alla 
fermata dell'autobus-. » le 
hanno detto. La giovane è sta
ta vista sbiancare in volto. 
poi s' è allontanata. 

Poco dopo l'hanno vista sa
lire sull'auto di Francesco 
Bettella, già a bordo, e anda
re - via: da allora, nessuna 
traccia ' della coppia, salvo 
quella telefonata e quell'e
spresso di Maurizia. 

Comune 

Non trova 
ancora 

conclusione 
il confronto 
sulla casa 

Le conclusioni del dibatti
to sulla casa ed i servizi 
sociali rischiano di « slitta
re » dopo le feste pasquali. 
Contro ogni previsione il 
Consiglio comunale non è 
stato infatti, convocato, né 
si è svolta la riunione dei 
capigruppo. Forse, si affer
ma negli ambienti della 
maggioranza capitolina, l'as
semblea potrà riunirsi do
mani sera, ma la cosa non 
è affatto certa. 

Ancora una volta, di fron
te a problemi urgenti come 
quello dell'edilizia economi
ca e popolare in cui il Co
mune è. fra l'altro, impe
gnato in un confronto diret
to con i sindacati, viene adot
tato, il metodo del rinvio. 
facendo pesare sulla città t 
sui la\ oratori le contraddi
zioni e le ambiguità del 
gruppo dirigente democri
stiano. 

Nonostante gli impegni più 
volte assunti, il dibattito ur
banistico non riesce ancora 
a trovare un sicuro punto di 
approdo, nonostante ve ne 
siano ormai tutte le premes
se. Il confronto politico è 
avvenuto, i partiti e i gruppi 
si sono pronunciati. Manca 
solo la replica del sindaco 
e mancano soprattutto le de
cisioni concrete. 

Proprio il costante rinvio 
di tali decisioni è l'elemento 
che rende grave la situazio
ne e che sta suscitando for
ti perplessità e preoccupa^ 
zioni fra i sindacati che si 
battono per ottenere un ri
lancio dell'edilizia economi
ca e popolare. 

/'vita di 
ypartito 

COMPAGNE DELLE AZIEN
DE PUBBLICHE — Oggi po
meriggio, alle ore 17, in Fe
derazione si riuniscono le donne 
comuniste impiegate nelle azien
de pubbliche per discutere sul 
referendum. Partecipa la com
pagna Franca Prisco della se
greteria della Federazione. 

•) La riunione delle cellule del 
Poligrafico di piazza Verdi, del Sa
lario e della Cartiera Nomentam 
e rinviata a giovedì 1 1 , alle ore 
16, in Federazione (Falomi). 

CC.DD. — Celio Monti: ore 
17,30, CD cellula Esattoria comu
nale (D'Avcrsa); Settccamini: ore 
17,30 (Funghì): Portonaccio: ore 
19,30 (Crotali); Ostiense: ore 18, 
CD cellula ACEA (Salierno); Acilis: 
ore 18 (Bozzetto); Casal Palocco: 
ore 21 (Bozzetto); Vitinia: ore 19 
(Roll i ); N. Tuscolana: ore 30 
(Cervi); Balduina: ore 20 (La For
gia); Ardca: ore 20 (Corradi); 
Albano: ore 17, CD e Gruppo con
siliare (Quattrucci) ; Guidonia: are 
19,30, CCDD (Minteci); Civitavec
chia: ore 18 (Bacchelli); Colle-
ferro: ore 19 (Slrufaldi); Porta 
Maggiore: ore 18,30, CCDD PCI 
e FGCI. 

CIRCOSCRIZIONE — Tusco-
lano: ore 19, Gruppo IX circoscri
zione (Filisio). 

COMITATO COMUNALE — Ma
rino: ore 19,30 (Ciocci, Otta
viano) . 

MANDAMENTO — palombara: 
ore 19 (Filabozzi, A. Cordolo). 

ZONE — SUD: Quarticciolo: or* 
18, Commissione fabbriche e can
tieri (Colasanti, Cenci). T IVOLI : 
Guidonia: ore 16,30, segreteria 
(Micucci). 

SEZIONE UNIVERSITARIA — 
Cellula Medicina: ore 20,30, in 
Federazione. 

CONGRESSO — Ponte Milvio: 
ore 16. cellula CONI (MoroMi, 
Ferrante). 

FGCI — Macao: ore 16, attivo 
della cellula FGCI del « Croce > 
(Consoli); Velletri: ore 17, assem
blea sul referendum (Borgna); Sct-
tecamini: ore 18, riunione circoli 
Settecamini, San Basilio, POSA» 
Mammolo (Silvestri) ; Alberontj 
ore 17, riunione per l'« Augusto • 
(Adomato); Monte Mario: ov*J 
9,30, congresso « Castelnuov» » 
(Veltroni, Scmersri) ; Ciampino: oro 
16,30, attivo di mandamento sol 
referendum (Gagliardi). 
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